

SUBASTARÁ BANXICO HASTA 10 MIL 200 MDD

El Banxico subastará hasta 10 mil 200 millones de dólares más para darle liquidez al mercado, dicen expertos. La Comisión de Cambios extendió el programa de subastas de dólares hasta el 30 de noviembre. El dólar subió a 17.40 pesos. Ayer, la BMV bajó 1.28 por ciento. —C. Zepeda/

Subastaría **Banxico** 10,200 mdd más

CLARA ZEPEDA
clzepeda@elfinanciero.com.mx

El Banco de México podría inyectar en el mercado cambiario alrededor de diez mil 200 millones de dólares adicionales, derivado de la extensión del programa de subasta de dólares para proveer de liquidez al mercado cambiario, estimaron analistas económicos.

Pese a que la política cambiaria implementada no ha detenido la tendencia de debilidad de la moneda mexicana, ya que dicho comportamiento se deriva de factores externos, como el fortalecimiento del dólar frente a las monedas mundiales y a que el peso es impactado directamente por el precio del petróleo, la autoridad cambiaria extendió las medidas preventivas.

Así, el programa inicial del 31 de julio al 30 de septiembre se extiende hasta el 30 de noviembre de 2015, con lo cual se seguirán subastando 200 millones de dólares diarios sin precio mínimo y un monto adicional de 200 millones de dólares en caso de que el peso se deprecie uno por ciento con respecto al precio del fix del día hábil anterior.

Alejandro Padilla, director de

Estrategia de Renta Fija y Tipo de Cambio, de Banorte Ixe, pronosticó, de acuerdo con un análisis de sensibilidad, que se podrían vender diez mil 200 millones de dólares en subastas (con o sin precio mínimo), derivadas de la extensión del programa.

Hasta el momento, el Banco de México ha vendido 15 mil 405 millones de dólares este año.

Para Dolores Ramón, economista junior de Ve por Más, las medidas podrían interpretarse de confianza **ante** los inversionistas, de que la autoridad monetaria reaccionará **ante** movimientos desordenados en el mercado cambiario que pudieran afectar la evolución de los precios (inflación).

“A pesar de que esta es una de las funciones de las reservas internacionales, la Comisión de Cambios está en la necesidad de analizar continuamente la mejor manera de utilizarlas, especialmente **ante** un entorno caracterizado por una elevada incertidumbre en los mercados internacionales y tomando en cuenta la dinámica de acumulación de reservas del banco central”, precisó Padilla.

Sin embargo, Ramón reconoció que las medidas no han detenido la tendencia de debilidad en la moneda mexicana, ya que dicho fenómeno se deriva de factores externos.

Jorge Gordillo, director de análisis CIBanco, consideró que una vez que el Banco de México mantenga su programa de subastas y una licitación exitosa en la Ronda 1 podrían ayudar a apuntalar al peso mexicano.

FOCOS

Extiende programa. La Comisión de Cambios extendió hasta el 30 noviembre el mecanismo de subasta de dólares vigente.

Las causas. Esto, en virtud de que se mantiene la volatilidad en los mercados financieros internacionales.

El sostén. La medida se sustenta en el nivel de reservas internacionales y de la línea de crédito flexible contratada con el **FMI**.

